

Regierungsratsbeschluss

vom 20. Dezember 2005

Nr. 2005/2610

Verkehrshaus der Schweiz, 6006 Luzern: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die permanente Ausstellung Verkehr und Umwelt

1. Erwägungen

Das Verkehrshaus der Schweiz in Luzern plant zum ersten Mal die Thematik Verkehr und Umwelt umfassend aufzugreifen und in die bestehenden Ausstellungen zu integrieren. In den Bereichen Luftfahrt, Schiene und Strasse werden die Besucherinnen und Besucher auf attraktive Weise die Beziehung zwischen der Umwelt und den Verkehrsträgern kennen lernen. Die Ausstellung wird mindestens vier Jahre zu sehen sein. Für die Umsetzung dieses Projekts hat das Verkehrshaus den Umsetzungspartner myclimate, Zürich, beauftragt. Dieser ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Kosten für die Phasen II und III im Gesamtbetrag von Fr. 170'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verkehrshaus der Schweiz in Luzern ist an die permanente Ausstellung Verkehr und Umwelt ein Beitrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt des Nachweises über die Restfinanzierung sowie eines Einzahlungsscheins zulasten des Kontos 233.003 "Lotterie-Fonds" anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3)

um/VerkehrshausLuzern.doc

Kant. Finanzkontrolle

Verkehrshaus Luzern, Henry Wydler, Lidostrasse 5, 6006 Luzern

Myclimate, Sabine Perch-Nielsen, Bluntschliesteig 1, Postfach, 8027 Zürich